

Anleitung zur Bestellung von internationalen Impfpässen über die Website des Broschürenservice des Sozialministeriums

1. Rufen Sie die Website <https://broschuerenservice.sozialministerium.at/> auf.
2. Wählen Sie im grauen Kästchen bei „im Thema“ die Option „Impfen“ aus und klicken Sie anschließend auf den Button „Anzeigen“.

The screenshot shows the 'Publikationsbestellung - Auswahl (Schritt 1 von 4)' page. A search filter menu is open, listing various categories. The 'Impfen' option is highlighted in blue. A red box highlights the 'Anzeigen' button at the bottom left. Three numbered arrows point to the 'Impfen' option (2), the 'Anzeigen' button (3), and the 'Alles' option at the bottom of the menu (1).

Publikationsbestellung - Auswahl (Schritt 1 von 4)

Willkommen beim Broschüren-Bestellservice!

Sie können hier **kostenlos** Publikationen bestellen.

Telefonische Bestellungen nehmen wir von Montag bis Freitag, von 8.00 bis 12.00 Uhr unter der Tel.Nr. +43 1 711 00-86 2525, entgegen.

Außerhalb dieser Zeiten sind Bestellungen über www.sozialministerium.at/broschuerenservice möglich.

Die Auswahl ALLE gibt einen Gesamtüberblick über alle verfügbaren Broschüren.

Internationaler Impfpass:

Hinweis für Privatpersonen: Bitte wenden Sie sich an Ihren niedergelassenen/n Ärzt/in bzw. an Ihre Impfstelle.

Grundsätzlich: Versand nur innerhalb Österreichs.

Suche nach

Suchbegriff

nur Downloads

Anzeigen

- Alles
- Bedarfsorientierte Mindestsicherung
- Behinderung
- Berichte / Soziales Allgemein
- Ernährung
- Freiwilliges Engagement
- Gentechnik
- Gesundheit
- Impfen**
- Konsumentenschutz
- Männer
- Pflegevorsorge
- Publications in English
- Publications in foreign language
- Seniorinnen und Senioren
- Sozialversicherung - Pensionen
- Veterinärwesen
- Alles ✓

3. Scrollen Sie auf der Website nach unten, bis Sie „Internationaler Impfpass“ erreichen und geben im Kästchen links vom Text die benötigte Anzahl an Impfpässen ein.

The screenshot shows search results for 'Information für Eltern und Erziehungsberechtigte zum Thema Impfen'. The entry 'Internationaler Impfpass (PRIVATE PERSONEN: bitte wenden Sie sich an Ihren niedergelassene/n Ärzt/in bzw. an Ihre Impfstelle)' is highlighted with a thick black border. The number '10' is entered in the quantity field next to it. Below it, another entry 'Kostenfreies Kinderimpfkonzept - Ich bin geschützt - Ich bin geimpft! - Plakat (A3)' is visible with '0' in the quantity field.

Information für Eltern und Erziehungsberechtigte zum Thema Impfen

[Information für Eltern und Erziehungsberechtigte.pdf](#) (0,52 MB)

Internationaler Impfpass (PRIVATE PERSONEN: bitte wenden Sie sich an Ihren niedergelassene/n Ärzt/in bzw. an Ihre Impfstelle)

Kostenfreies Kinderimpfkonzept - Ich bin geschützt - Ich bin geimpft! - Plakat (A3)

[Ich bin geschützt ich bin geimpft Plakat 2020 pdfUA.pdf](#) (2,86 MB)

4. Scrollen Sie weiter nach unten und klicken auf den Button „Weiter zu Schritt 2 von 4“.



5. Ihre Bestellung wird angezeigt. Kontrollieren Sie, ob die Bestellung korrekt ist und klicken Sie anschließend auf den Button „Weiter zu Schritt 3 von 4“.



6. Geben Sie nun Ihre Daten inklusive Lieferadresse ein und klicken Sie anschließend auf den Button „Weiter zu Schritt 4 von 4“.



7. Kontrollieren Sie die eingegebenen Daten und klicken anschließend auf den Button „Jetzt kostenfrei bestellen“.

